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２０１５－１１－２０発行 

【会 長】竹内英明 

【副会長】斉藤重治 

【幹 事】羽石 隆 

【副ＳＡＡ】平岡直也 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

ＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹ   ＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢ   ＯＦＯＦＯＦ   ＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩ   

         ＝行程＝  

  車中での例会    新宿都庁展望室４５Ｆ 

  （２０２ｍの高さ） 

   新宿都庁前 

 ルミネｔｈｅよしもと（観劇）～ 

 しゃぶ禅六本木 

      今年度活動テーマ 

       「リスタート」 
 本日は尾崎親睦委員長始め親睦委員会で移動例会を

企画運営して頂き、また本日は私の年度になって初の

夫人同伴例会とさせて頂きました。ご夫人方の参加有

難うございました。また昨年度は地区大会や周年事業

など奥様方にも大変お世話になり有難うございました 

 通常の例会でもこのように点鐘から始まり、以前は

会長挨拶でしたが今は会長の時間と変わって、その時

間は会長が自由に使って良いとのことです。いつもは

ロータリーの情報などを話しするのですが今日は私の

自己紹介をさせて頂きます。私は尾崎会員や小椋会員

と同級生の51歳で歯医者をしています。 

 ロータリー入会は平成７年に入会して20年目になり

ます。思えば入会も11月だったかと記憶しています。

平成7年は私の父が会員でしたが亡くなりその際には

多くの会員にお世話になりました。そんな経緯の中で

まだ結婚前に入会させて頂きました。当初は本当に金

曜日の昼に埼玉りそなの2階に昼ご飯を食べに行って

いました。お寿司やウナギなどを2から3人前食べてい

ました。当時と今日の例会とを比較しますと随分私と

歳の近い会員が増えたことが言えます。 

 当時は近い年の会員は深谷会員しかいない状況でし

た。最近は富士見ロータリーでも年齢差が大きくなり

ましたが我々やっていることに対し大きな反対意見が

出ないところだと思います。他のクラブではそうはい

かないようですが自由に活動できています。これから

も活発に活動していきたいと思いますので宜しくお願

いします。因みに今後の夫人同伴例会は1月7日に志木

のベルセゾンにて新年会、6月に最終例会の2回を予定

していますので是非ご参加ください。 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     

２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度２０１５～２０１６年度 

   国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン   

   ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”   

            第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行   

      地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう” 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

今年度活動テーマ 

  「リスタート」 
 

 

 

 

 

  

 

 今日は 

今月は財団月間でありますのでロータリー財団

についてお話しします。 

まず、財団への寄付金額についてです。財団の

寄付は大きく3つに分けられます。 

使途指定寄付金、恒久基金寄付金および恒久基

金寄付金 

使途指定寄付金ですが、これはほぼポリオプラ

スへの寄付となります。この要請額は一名につき

30ドルですが、富士見ロータリーでは一名につ

き、40ドルを寄付しています。 

更に恒久基金寄付金については要請額が一名に

つき30ドルです。富士見ロータリーでは一名につ

き20ドルを寄付しています。 

年次基金寄付金については要請額が１名につき

150ドルですが、これを49名とすると7350ドルに

なります。富士見ロータリーは1000ドルのポール

ハリスフェローを5名ほど予定で5000ドルになり

ます。昨年度の実績では,富士見ロータリーでは 

【幹事報告】幹事 羽石 隆会員      

総額9800ドル目標に対して9910ドルの寄付をし

ていました。 

次に受け取るロータリー財団補助金の中にグ

ローバル補助金と地区補助金があります。その中

の地区補助金の一覧表をお示しします。 

 

報告事項としてガバナーエレクトでありました

井埜利博（いの としひろ）エレクトが健康上の

理由で辞任することになり、後任のガバナーエレ

クトにつきましては鋭意選出に努力しているそう

です。 

11月8日(日)に予定されていたライラデーにつ

きましては来年1では11月20日をライラデーの振

替にしていましたが、この延期に伴い通常例会に

しますのでご注意ください。 

第１９８０回第１９８０回第１９８０回   例会２７年１１月例会２７年１１月例会２７年１１月   ６日（金）６日（金）６日（金）   

【卓話：斉藤重治会員】【卓話：斉藤重治会員】【卓話：斉藤重治会員】   

 【会 長】竹内英明 【副会長】斉藤重治 

 【幹 事】羽石 隆 【ＳＡＡ】深谷雅良 

   国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン国際ロータリー会長Ｋ．Ｒ．“ラビ”ラビンドラン   

   ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”ＲＩ会長テーマ“世界へのプレゼントになろう”   

            第２５７０地区第２５７０地区第２５７０地区   ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行ガバナー高柳育行   

      地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう”地区テーマ“ロータリーの心を実践しよう” 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」 

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 山口 勇会員 

      四つのテスト  ＣＤ 

【ゲスト】 米山記念奨学生 ィドンジュンさん  

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     

1)例会変更の件 

1.朝霞キャロットＲＣ 

  11月16日（月）→ 

     11月23日（月） 

              9：30～ 

 朝霞市総合福祉センター 

   「はあとぴあふれあい祭り」に参加 

2.当クラブ（12月までのプログラム） 

   11月13日（金）→11月１5日（日） 

             夫人同伴親睦会  

   場所 ルミネよしもと＆しゃぶ膳六本木 

 

2)次の書類を回覧します 

 1.ガバナ―エレクト井埜利博様辞任について 

2.第4回オリエンテーション公開開催 

   日時 11月15日（日）点鐘 14：00 

   会場 女性教育会館 

 3.バギオだより 11月号 

3.和光ＲＣ会報 

 4.富士見うたごえフェスタ♪の開催について 

   日時 12月5日（土）開演13時 終演15時 

   会場 キラリ☆ふじみ メインホール 

5.第26回富士見市スポーツフェスティバル 

 協賛のお願い 

  日時 11月23日（祝）午前9時より 

  会場 諏訪小学校体育館・校庭  

      文化の杜公園…市民総合体育館 

 6.富士見市体育協会だより 第40号 

7.第46回新春縄文マラソン大会 

   開催日 28年1月11日（祝）成人の日 

   場  所 水子貝塚公園及び市内周回コース 

 

3)本日、第８回目理事会（臨時）を開催 



○親睦委員会→委員長 尾崎孝好会員 

１．11月会員誕生祝（クッキー）横田栄作会員 

  江澤康夫会員             

  荒城幸夫会員 

   柳田政男会員            

・11月夫人誕生祝 

  （花のなる木） 

 秋元、斉藤（英）会員 

・11月結婚祝（ワイン）    

  阿部晋一郎会員                                   

   斉藤重治会員 

  楠 邦彦会員  

   野﨑秀一会員     

2.11月15日（日）夫人同

伴親睦会、宜しくお願い致します。 

3.平成28年1月7日（木）新年会(ベルセゾン)と初

打ちゴルフ大会（浦和ＧＣ）で開催します。多数

のご参加をお願い致します。        

○広報委員会→委員長 荒城幸夫会員 

     １1月ロータリーの友 

横書 

Ｐ3:ＲＩ会長メッセージ「平和をもって暴力と戦 

う」今日、スリランカは平和で繁栄し毎年200万

人が観光に訪れています。内戦は過去の記憶とな

り、国民の目は希望に満ちた未来へと向けられて

います。しかし世界には同じように平和を謳歌で

きない人が大勢います。今日、かってない程多く

の国が紛争に巻き込まれ戦争や暴力で家を失った

人は世界全体で5950万人に止まります。 

Ｐ9:ロータリー財団補助金活用例 

 ブラジルの病院にやけど治療器を寄贈→ 

           川口西ＲＣ 川島 健 

Ｐ12:ポリオ撲滅へのロータリーの軌跡 

    ー99.9％制圧の現況報告ー 

Ｐ22:ソウルでお待ちしています 

Ｐ28:世界のロータリーニュース 

Ｐ32:東京西ローターアクトクラブによる東北被 

  災地支援活動  東京西ＲＣ会長 佐野英志 

 当クラブ45周年記念と言う事で女性の経済的、

精神的自立支援とものづくり支援を行いました。 

Ｐ33:震災5年目のふくしまから歌で思いを発言 

       福島21ＲＣ 広報担当 渡辺浩子 

 5歳～94歳までの方のメッセージを歌で。 

【ニコニコＢＯＸ報告】吉原孝好会員 

  

 

 米山記念奨学生の

イドンジュンさんに

11月分の助成金をお

渡しいたします。 

 

【贈呈】会長 竹内英明会員 

【委員長報告】 

 正会員数 免除会員 出席率 
メイクァッ

プ 
修正出席

率 

１１ 

月 

６ 

日 

会員数 ４９名 １４名  － － ー 

出席数 ２８名 １０名 ８４．４％  ２名 80％        

【出席報告】増田 茂会員 

横田（栄）、荒城、江沢、柳田会員 

 誕生祝、有難うございます。 

斉藤英雄、柳田政男会員 

 家内の誕生祝、有難うございます。 

斉藤（重）、阿部、楠、野﨑会員 

 結婚祝、有難うございます。 

江沢康夫会員 

 早退致します。 

尾崎（孝）、楠、桑原、森田会員 

 前回欠席しました。 

 本日合計￥25000. 

    副会長兼米山記念奨学会委員長  

        斉藤重治会員 
  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 春の叙勲に旭日双光章を頂き10月12日の祝賀会

には皆様にご出席頂き、お陰様で無事に終える事

が出来ました。有難うございました。 

  

 本日は私のロータリー歴について申し上げます 

 思い起こせば昭和54年7月に入会し44歳の時で

ありました。今は亡き加治幸光会長の時であり、

その年が当クラブ5周年の年であり記念に鶴瀬駅

西口広場に時計塔が建設されその前で記念写真を

撮った事を覚えています。時代の移り変わりによ

り撤去され西口広場には新しい時計塔が今年から

時を刻むようになりました 

 月日の経つのは早いもので今年ロータリー歴36

年目になりました。その間10周年記念には松本仙

太郎会長の時代の幹事を経験し、ロータリー入会

中市議会議員を平成元年から4期、16年間議員活

動もさせて頂きながら、市制に貢献致しました 

 平成16年、第30代会長の時、キラリふじみで30

周年記念式典を開催。実行委員長に横田栄作会員

始め皆様の努力に感謝しております。平成21年、

35周年記念は実行委員長を仰せつかり諸先輩のご

指導を頂き、多くの皆様の力を頂き、坂本元彦会

長のもとで行われました。人生の良い思い出の大

切な1ページとなっています。前年度2014～15年

度にはＲＩ2570地区坂本元彦ガバナーの誕生と富

士見ＲＣの40周年記念と二重の喜びでありました  

 12月6日には栗原平会長のもと、川越元プリン

スホテルに於いて盛大に開催され12月7日には坂

本元彦第2570地区ガバナーによる地区大会がキラ

リふじみで盛大に開催され、富士見ＲＣの存在が

おおいに高められたと思います。坂本前ガバナー

には健康にはご留意されご活躍をお願い致します 

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

渡戸地区に続く鶴馬の獅子舞について 

 3百年有余年の歴史を持つ鶴馬の獅子舞は毎年8

月28日の諏訪神社の大祭に渡戸地区の獅子会によ 

って奉納されて大変親しまれております。又、近

隣の皆様には大変協力を頂いております。 

獅子の由来について 

 昔当地は武蔵野の台地と東南の低地との境に位

置しこのあたりは以前から「七沢八寸」などがあ

り、石器時代の住居跡や貝塚古墳等遺跡が多くあ

ります。その昔、太田道真、道灌親子が築城の候

補地として河越、鶴間の土地を検地された時にそ

の項、折悪して疫病が村人に流行しており、その

有様を見た、太田氏の輩下が今の京都より三頭の

獅子頭と山の神の面を求めて参り和田戸（渡戸）

の名主宅へ村人を集めて獅子舞を伝え諏訪神社の

社殿に於いて悪疫退散の獅子舞を奉納したところ

たちどころに悪疫が納まり、病む者も数日にして

快癒したと云う言い伝えがあります。私も若かり

し頃、何回となく獅子舞をさせて頂きました。 

 毎年寒中稽古。夏はお盆が終わると8月28日に

向けての猛暑の中での夏稽古。そして息子から孫

へと引き継ぎ、昨年は私の末の孫が子役のささ

らっ子にデビューしました。三百年有余年の永い

年月には夫人の苦労と努力により渡戸の若衆によ

り鶴馬の獅子舞が継続され現在に至っておりま

す。今は後継者不足で若い者が少なくなり継続し

て行くのに苦労していると聞いています。市の重

要文化財となっていますので獅子舞の維持に努力

していかなければならないと思います。   

会報・IT委員会  本日の週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【卓話：私のロータリー歴】  


